

PUNTO Y SEGUIDO

Más allá de los colores

Juan Manuel Jiménez
metropoli@cronica.com.mx



El poder de unión que ha tenido Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la CDMX, ha sido impresionante. La mandataria capitalina ha logrado reunir -en varios eventos- a todos los alcaldes y alcaldesas de la Ciudad de México. Anteriormente, se notaba muchísimo la división entre los gobernantes del PRI, PAN, PRD y los de la 4T; algo relativamente obvio dada la cercanía de las elecciones del pasado mes de junio.

Sin embargo, en pocos días la jefa del ejecutivo local ha logrado convencer a los alcaldes de oposición que trabajar de la mano del Gobierno de la CDMX es de suma importancia para beneficiar a todos los capitalinos, hayan votado por Morena y sus aliados o no. Asimismo, los alcaldes de oposición se han dado cuenta de la importancia de esta relación para rendirle buenas cuentas a sus gobernados.

Brugada Molina entendió a la perfección que su gobierno se hará mucho más fuerte trabajando de la mano de cada uno de los alcaldes y alcaldesas para resolver las muchas problemáticas que hay en las calles de la capital del país. El primer reto: el agua. La mandataria juntó a su equipo y a los gobernantes de las 16 demarcaciones territoriales y creó el gabinete del agua: un espacio de participación y de seguimiento de acuerdos entre los tres niveles de gobierno dentro del Valle de México.

A la par, la Jefa de Gobierno encabezó el inicio del programa “Bachetón”, que tiene la finalidad de lograr una ciudad libre de baches, en conjunto con los gobiernos de las 16 alcaldías, y de esta forma mejorar la infraestructura y movilidad de la población capitalina, hasta lograr una ciudad libre de baches. Y vaya que es un grito de auxilio de quienes vivimos en la Ciudad, ya que el 69 por ciento de la población considera los baches como el

principal tema a atender, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI). El trabajo será arduo ya que -hasta el momento- el gobierno capitalino ha logrado identificar 42 mil baches en 56 colonias de las 16 demarcaciones.

La unidad y alegría que se respiró en el evento del “Bachetón” fue inspiradora. Ver a representantes de PAN, PRI y MORENA compartiendo momentos de camaradería y trabajando juntos por el bien común fue un verdadero logro. Esperamos que esta armonía perdure en el tiempo. La Jefa de Gobierno demostró liderazgo al trascender las barreras políticas y unir a los líderes en torno a un objetivo común: el bienestar ciudadano.

Por cierto:

1. ESTRENO. Estamos emocionados en La Crónica de Hoy de anunciar el lanzamiento de “Cara a Cara”, un nuevo espacio de diálogo y reflexión que le permitirá conocer a los servidores públicos de una manera única e íntima. En este programa, disponible en nuestro canal de YouTube y en las páginas de nuestro periódico, conversaremos con figuras clave del gobierno y el legislativo para explorar su vida, carrera profesional y los desafíos que enfrentan en sus respectivas áreas de trabajo. Más allá de los títulos y los cargos, queremos descubrir a las personas que toman decisiones que impactan nuestro día a día. ¿Qué los motiva? ¿Qué los inspira? ¿Cómo abordan los retos del país? “Cara a Cara” es un espacio para la reflexión, el análisis y la comprensión. Un lugar donde la política se hace humana y accesible.

Vivo la noticia, para contarle la historia ●

@juanmapregunta

